

PRAYERS

PRIÈRE

STATEMENTS BY MEMBERS

Pursuant to Standing Order 31, Members made statements.

DÉCLARATIONS DE DÉPUTÉS

Conformément à l'article 31 du Règlement, des députés font des déclarations.

ORAL QUESTIONS

Pursuant to Standing Order 30(5), the House proceeded to Oral Questions.

QUESTIONS ORALES

Conformément à l'article 30(5) du Règlement, la Chambre procède à la période de questions orales.

DAILY ROUTINE OF BUSINESS

AFFAIRES COURANTES ORDINAIRES

STATEMENTS BY MINISTERS

Pursuant to Standing Order 33(1), Mr. McDermid, a Member of the Queen's Privy Council, made a statement.

DÉCLARATIONS DE MINISTRES

Conformément à l'article 33(1) du Règlement, M. McDermid, membre du Conseil privé de la Reine, fait une déclaration.

PRESENTING REPORTS FROM COMMITTEES

Mr. Cooper for Mr. Hawkes, from the Striking Committee, presented the Thirty-Second Report of the Committee, which is as follows:

PRÉSENTATION DE RAPPORTS DE COMITÉS

M. Cooper, au nom de M. Hawkes, du Comité de sélection, présente le trente-deuxième rapport de ce Comité, dont voici le texte:

Your Committee recommends that the Legislative Committees of this House to study the following Bills be composed of the Members listed below:

Votre Comité recommande que les Comités législatifs de la Chambre devant étudier les projets de loi énumérés ci-dessous se composent des députés dont les noms suivent:

—Bill C-26, An Act to amend the Railway Act (grain and flour subsidies).

—Projet de loi C-26, Loi modifiant la Loi sur les chemins de fer (subventions pour le grain et la farine).

Members—Membres

Belsher
Ferguson

Gustafson
Laporte

Monteith
Nowlan

Stevenson
Tobin—8.

—Bill C-53, An Act to amend the Criminal Code (arson).

—Projet de loi C-53, Loi modifiant le Code criminel (incendie criminel).

Members—Membres

Lee
Gérin

Horner
Fee

Littlechild
Nicholson

Rideout
Robinson—8.

—Bill C-59, An Act to amend various Acts to give effect to the reconstitution of the courts in British Columbia.

—Projet de loi C-59, Loi modifiant plusieurs lois pour donner effet à la réorganisation judiciaire de la Colombie-Britannique.

Members—Membres

Atkinson
Clancy

Cook
Horning

Nicholson
Rideout

Robinson
Thacker—8.

—Bill C-60, An Act to amend various Acts to give effect to the reconstitution of the courts in Ontario and to provide for other related matters.

—Projet de loi C-60, Loi modifiant plusieurs lois pour donner effet à la réorganisation judiciaire de l'Ontario et mettre en œuvre diverses mesures connexes.